

Actualizado 14 Dic 2022 08:37

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

## Un belén feminista, uno hebreo u otro diseñado por Antonio Mingote, conoce la Ruta de los Belenes de Alcobendas

En la localidad se pueden visitar diferentes representaciones del nacimiento del niño Jesús, desde la visión feminista del Gran Belén Municipal a un pesebre artesanal cuyas figuras están moldeadas y pintadas siguiendo los diseños de Antonio Mingote



Gran Belén de Alcobendas 2022 / SER Madrid Norte

0 comentarios

**Redacción** [SER Madrid Norte](#) 13/12/2022 - 10:02 h CET

**Alcobendas** • Con la llegada de las fechas navideñas cada vez son más las familias, asociaciones y entidades que llevan a cabo su propia maqueta representativa del nacimiento del niño Jesús. Ahora, en Alcobendas se ha propuesto una ruta para poder visitar todos los belenes abiertos al público de la localidad, partiendo de la visión feminista del Gran Belén Municipal y pasando por un pesebre basado en los diseños de Antonio Mingote o por un belén hebreo.

Bajo el título "María, mujer y madre transmisora de la luz del mundo", el Gran Belén Municipal de Alcobendas recorre a lo largo de 15 escenas distintas los momentos más importante de la vida de la Virgen María, incluyendo aspectos más desconocidos para el público general como su infancia o su madurez. El objetivo es mostrar el papel relevante que han jugado las mujeres en la Historia y su función de madres y abuelas a la hora de educar y cuidar a todos los miembros de la familia con amor y sacrificio.

Otros de los belenes propuestos se centran en el arte de estas representaciones, es el caso del belén del Centro Cultural Anabel Segura, en el que las figuras están moldeadas y pintadas a mano siguiendo los bocetos del dibujante Antonio Mingote. O el Belén recortable del Espacio Miguel Delibes, realizado para fomentar el dibujo entre niños y niñas. En la Casa Grande se encuentra un Belén Hebreo, en él se pueden observar figuras que representan a San José cuidando del niño Jesús mientras la Virgen María duerme.



Cadena SER

Directo

**Hoy por Hoy** Àngels Barceló

Regional de Murcia. Por su parte, la asociación Arapa muestra su original y artesanal Belén de Fofuchas, con nuevas figuras, en la Casa de las Asociaciones. Además, también se puede visitar el belén de la Asociación Cultural de Alcohólicos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes en su sede.

Las ruta la completan los belenes realizados por los alumnos de colegios alcobendenses, en el Centro Cultural Pablo Iglesia se puede visitar un Belén Libro de la mano del CEIP Castilla, este curioso formato muestra un libro pop up gigante con páginas tridimensionales para viajar por la magia de la Navidad. El CEIP Emilio Casado ha montado un Belén sobre los Derechos de la Infancia en El Cubo de Imagina, en él se ha acompañado al nacimiento con los diez derechos del niño y nos recuerdan que los valores de la Navidad son universales, el belén está hecho con material reciclable.

Alcobendas

Belenes

MÁS

Mostrar comentarios

### Lo más leído

Un conductor borracho se salta un semáforo y atropella mortalmente a una mujer en Getafe

Ayer

La gerencia del Hospital Infanta Sofía de San Sebastián de los Reyes afirma que está trabajando en las medidas acordadas con los urgenciólogos

El lunes

Vox tumbará los presupuestos de Ayuso: la ultraderecha votará en contra de las cuentas del Gobierno de Madrid

Ayer

1.1M

755K

160K

12K

20K

